

12月みかんぐみだより



寒さが少しづつ増してきて、冬の気配を感じるようになりました。子どもたちは、元気いっぱいにお部屋や園庭で遊びながら、手や足を動かして寒さに負けず過ごしています。笑ったり、上手になってきたお話でやりとりしたりしながらお友だちと関わる姿は、とてもかわいらしく、毎日元気をもらっています。

これから寒さが本格的になりますので、体調の変化には十分注意しながら、楽しく安全に過ごしていきたいと思います。



今日はどこに行くのかな？

- 歩行も安定してきた子どもたち。天気のいい日にはお散歩に出かけることも増えてきました。「なかよし公園」へお散歩に出かけました。月齢が高いお友だちは手をつなぎながら、上手に仲良く歩いていました。見える景色を指さしながら一緒に共有し、お友だちとの絆が深まっているのが感じられました。
- 公園にはたくさんのドングリが落ちていて、見つけると大喜び！小さな手で一生懸命に拾っては「これ、どんぐり！」と見せ合って、嬉しそうにしていました。自然と触れ合うことで、好奇心がどんどん育まれている様子がとても微笑ましかったです。
- 月齢が低いお子さんは、バギーに乗りながら景色を楽しんでいました。風に揺れる木の葉や、遠くに見えるお友だちをじっと見つめたり、空の雲を指差して興味深そうにしたりしている姿がとても愛らしかったです。
- 行き帰りの道のりでは、どの子も新しい発見をしながら、楽しいひとときを過ごしました。今日も自然と遊ぶ中で、お子さんたちの成長を感じることができました。次回のお散歩も楽しみですね！

さつまいもびりびり！

- 先月プチ芋ほりをしてからさつまいもブームな子どもたち。絵本の「さつまのおいも」に興味を持ったり、まだおいもあるかなとスコップを手に園庭の畠を掘り起こそうとしたりとお芋熟はまだまだ冷めやらぬようなので、制作でもさつまいもを作る事にしました。
- サツマイモ型の画用紙を糊で張り合わせ、乾いてから皮をむくようにびりびりと破って楽しみ、まだやる！と大喜びでした。

衣服の着脱

- 最近、子ども達は自分で衣服の着脱をしようとがんばる姿が見られます。
- 子どもたちが自分で着脱しやすいような靴や、ゆとりのある靴下・衣服のご用意をお願いいたします。
- また名前の記入、マジックテープがしっかりとつくなどもご確認ください。
- 肌着はタンクトップや半袖の物だと子どもたちのやる気に繋がりますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。